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令和５年度松浜小学校運動会を終えて
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「ありがとう」にあふれた運動会！！

校長 小坂井 秀行
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女子２０１名

計 ４３０名

５月２７日に開催された運動会では，応援団長を中心とした熱のこもった応

援，全力で走り抜く徒競走・リレー，心を一つにした団体種目，保護者の皆様

と地域の方々と一緒に踊った松浜盆踊りと，すばらしい運動会となりました。

運動会開催まで，６年生のリーダーシップの元，全校が一丸となって運動会

をよりよいものにしようと準備を進めてきました。

全校が一丸となろうとするときに，大切な魔

法の言葉は何でしょうか。それは「ありがとう」

です。「ありがとう」は，相手の思いや行動を見

ていないと分からない言葉です。「ありがとう」

を口にすることで，自分の気持ちも優しくなりま

すし，言われた人も温かい気持ちになります。

こんな魔法の言葉を私たちは日頃どれだけ口

にしているのでしょうか。今年度，児童玄関に

「ありがとうの木」を設置し，「ありがとう」の思

いを，葉っぱに書き込み伝えることにしました。

運動会までの様々な準備・運動会当日と，

子どもたちはたくさんの「ありがとう」を口に

して，笑顔につなぐ運動会となりました。

きらり 浜っ子（NO.１０ 運動会練習後にて）

運動会練習後，子どもたちは水筒と椅子を持って教室に戻りました。応援団の子どもたち

は，応援に必要な道具も持って戻らなくてはなりません。応援団のある子どもが，たくさん

の道具を持って大変そうにしている様子を見た友達は，「持つよ！」と声を掛け，椅子を運

ぶのを手伝いました。手伝ってもらった応援団の子は，とてもうれしそうに，「ありがとう」と

お礼を言いました。困っている子に自然に手を差し伸べる姿と，素直にお礼を言う姿。仲良

く二人並んで教室まで戻る姿に心が温かくなりました。

5月27日（土），気持ちのよい天気の中，松浜小学校の運動会を開催す
ることができました。当日は，たくさんの保護者や地域の方々から応援にか
けつけていただき，誠にありがとうございました。今年度は新型ウィルスが５
類に変更されたことにより，昨年度と大きく変わった運動会を実施すること
ができました。
大きく変わったことの１つ目は，団体競技の実施です。昨年度までは，密
を回避しての競技を実施してきましたが，今年度，低学年は『チェッコリ玉
入れ』，中学年は『台風の目』，高学年は『綱引き』を行うことができました。
団体競技では，子どもたちが勝利という一つの目標に向かって協力し，力
を合わせて頑張る姿をご覧になることができたのではないでしょうか。
二つ目は，保護者，地域の皆様と一緒に松浜盆踊りを踊れたことです。
松浜盆踊りの目的は，『学校と地域が一体となって松浜地域を盛り上げて
いく』ことです。本当に大勢の方に輪に入っていただき，踊ることのできた
松浜盆踊りは，松浜小学校と松浜地域が一体となる素晴らしい時間でし
た。是非，来年度も多くの方に参加していただき，松浜小学校の運動会を
保護者，地域の皆様と一緒に盛り上げていけたらと思います。
最後に，保護者，地域の皆様には子どもたちに対する温かい声援をいた
だきありがとうございました。そして，お帰りの際にゴミをきちんとお持ち帰
りいただく等の子どもたちの模範となる行動をしていただいたき心から感
謝申し上げます。本当にありがとうございました。



がんばった大運動会
3年１組 高橋 奏太

ぼくは，70ｍ走で4位を取りました。お
父さんが「スタートがよかったら1位にな
れたかもね。」と言っていました。自分で
は分からなかったけど，来年の運動会で
は，スタートをいしきしてがんばって走っ
て1位を取りたいです。

令和5年度 松浜小学校 大運動会

～仲間とともに心をもやせ W優勝～

たのしかったうんどうかい！
１年１組 菅原 喜

はじめてのうんどうかいは，とて
もたのしかったよ。50メートルそう
で2いになって，うれしかったよ。

あかぐみは,チェッコリたまいれで３
０こいれてかったよ。かごがたかく
てたいへんだったけど,いっぱいはい

ってよかったよ。ぼんおどりもおう
えんがっせんもたのしかったよ。ま
たやりたいな。

たのしかった うんどうかい
1年２組 近藤 陸

はじめてのうんどうかいで，たのしか
ったことが２つあります。５０メートルそう
は，おいこされてちょっとかなしかったけ
ど，みんなとはしるのがたのしかったで
す。チェッコリたまいれは，なげたらいっ
ぱいはいってうれしかったです。ダンス
もじょうずにおどれてたのしかったです。
またやりたいです。

楽しかったぼんおどり
３年２組 南 渚

ぼんおどりをみんなでおどったのが，
とても楽しかったです。れん習の時はわ
が３つだったけれど，大ぜいの人たちが
来てくれて，たくさんのわになりました。み
んなで手をたたくところがそろって，うれ
しかったです。

たのしかった
チェッコリー玉入れ

２年１組 郡司 朱莉
１，２年生みんなと，なかよく玉をいっぱ
いなげました。ダンスも楽しかったです。
またらい年もやりたいです。

はじめて応えん団になったよ！
４年１組 渡辺 美羽

私は，初めて応えん団になりました。
休み時間も練習があって大変だったけ
ど楽しかったです。本番では，ふりつけ

をまちがえずに大きな声で応えんできて
よかったです。応えん賞がとれて，すごく
うれしかったです。応えんをがんばった

かいがありました。

みんなでがんばった
うんどう会

２年２組 長島 瑠星
チェッコリ玉入れがたのしかったです。

おしりをふるところがはずかしかったけ
ど，うまくおどれました。らい年のうんどう

会もたのしみです。

精一杯応援しました！
４年２組 村山 惠悟

僕は応援団に入れることを知り，家で
は大きな声を出せるので，みんなのため
に力いっぱい応援したくて立候補しまし

た。負けてしまったけれど，みんなで頑張
って最後まで応援できて良かったです。
ぐうぜんにも，兄と同じ白組で二人とも

応援団だったことがうれしかったです。
後悔しない楽しい運動会でした。

おうえん，がんばったよ
２年３組 大野 琴葉

おうえんがっせんを，ぜんりょくでやり
ました。みんなが「がんばれ」と言ってく
れたので，がんばりました。またがんばり

ます。

楽しかった運動会
５年１組 矢之貴 優斗

僕が頑張ったことは２つあります。
１つ目は応援団です。応援団になり，旗
を振る係を希望しました。６年生と一緒に
振り付けを考え，声を掛け合いながら，練
習を頑張りました。本番では，練習の成果
を発揮して，大きく旗を振ることができまし
た。
２つ目は１００ｍ走です。ゴールまで全力
で走る，という気持ちをもって走りました。
結果は，赤組の友達と一緒に１位でゴー
ルできました。びっくりしました。
運動会の結果はW優勝でした。去年も
W優勝だったので，うれしかったです。

思い出に残った運動会
赤組応援団長 阿部 悠星

ぼくは，赤組の応援団長になったとき，
心配なことがありました。だけど，応援団
のみんなが助けてくれたり，赤組のみんな
が応援歌や振り付けをすぐに覚えてくれ
たりしたおかげで，Ｗ優勝することができ
ました。Ｗ優勝することができてとてもうれ
しかったです。
応援合戦の時，応援団が位置に付くとき
に拍手や「頑張れー」と声をかけてくれて
頑張ろうという気持ちがわいてきました。
そのおかげで，すごく頑張ることができま
した。ありがとうございました。

リレーで１位をとった！！
5年2組 猪坂 幸四郎

今年１番心に残ったのはリレーです。リ
レーは最後にする競技だからとてもきんち
ょうしました。自分の番が来たときも心臓
がドキドキしていたので，リラックスをする
ために深呼吸をしました。バトンを受け取
り，全力で走りました。次の人に1位でバト
ンを渡せて，きんちょうもほぐれたし，うれ
しかったです。本番では青がとても速かっ
たです。
６年生になってもリレーの選手に選ばれ
たいし，最後のアンカーになって全力で走
りたいです。

最後の運動会
白組応援団長 和多田 陽友
ぼくは，小学校生活最後の運動会で応

援団長を務めました。応援団長として頑
張ったことは，大きな声を出すことです。応
援団長は，白組のみんなのまとめ役なの
で，しっかりと大きな声を出してみんなを
まとめました。そして大きな声で白組のみ
んなが頑張れるように応援しました。最後
の運動会で負けてしまったけど，思い出に
残る最高の運動会にできて良かったです。
来年は中学校に進学し，運動会ではなく
体育祭になるけど，体育祭でも全力を出
せるように頑張ります。

全力でがんばった運動会
5年3組 大場 夏葵

わたしが印象に残ったことの１つ目は，
応えんです。赤も白もすごい応えんで，声
がかれるくらいまで大きな声を出しました。
２つ目は，つな引きです。練習では赤が
勝っていたので，最初に白が勝ってびっく
りしたけれど，やっぱり赤は強かったです。
白も本番の力が出たのだなと思いました。
３つ目は，上学年リレーです。リレー選手
はやっぱり速くて，真けんにやっていた気
持ちが伝わってきました。

最後の運動会で，
がんばったこと

6年２組 折笠 翔空
ぼくが運動会でがんばったことは２つ

あります。
１つ目は１００m走です。全力でスタート

ダッシュをすることができました。２つ目は
応援合戦です。大きい声で間違えずに応
援をすることができました。また待っている
間も姿勢を良くしたり，団長の声かけに対
して，ちゃんと返事をしたり，審査員の方た
ちへのお礼を言ったりすることができまし
た。
赤組のみんなで応援や競技をがんばり，
勝つことができたのでうれしかったです。


